
Darüber kannst du dich freuen!?

 Predigttext:
Jakobus 1,2-8
2 Liebe Brüder, wenn in schwierigen Situationen euer Glaube geprüft wird, dann freut 
euch darüber. 3 Denn wenn ihr euch darin bewährt, wächst eure Geduld. 4 Und durch 
die Geduld werdet ihr bis zum Ende durchhalten, denn dann wird euer Glaube zur vollen 
Reife gelangen und vollkommen sein und nichts wird euch fehlen. 5 Wenn jemand unter 
euch Weisheit braucht, weil er wissen will, wie er nach Gottes Willen handeln soll, dann 
kann  er  Gott  einfach  darum  bitten.  Und  Gott,  der  gerne  hilft,  wird  ihm  bestimmt 
antworten, ohne ihm Vorwürfe zu machen. 6 Aber wer ihn fragt, soll auch wirklich mit 
seiner  Antwort  rechnen!  Denn  einer,  der  zweifelt,  ist  so  aufgewühlt  wie  eine 
Meereswoge, die vom Wind getrieben und hin- und hergeworfen wird. 7 Ein solcher 
Mensch darf nicht erwarten, etwas von Gott zu erhalten, 8 denn er ist unbeständig und 
schwankt ständig hin und her.

 Zielsetzung:
Wenn wir alle glauben, dass Gott uns in jeder Situation Weisheit geben will,  
dann können wir Prüfungen bestehen und dadurch im Glauben und der Geduld 
wachsen!

 Kernaussagen der Predigt:
-Das Leben ist oft schwer, weil wir in einer gefallenen Schöpfung leben in der 

Sünde, Tod und Teufel regieren! Gott hat aber ein Heilmittel geschickt, eine 
Person: Jesus Christus, der Retter, Heiler und Befreier!

-Wenn Er in unser Leben kommt, verändert sich nicht die Welt um uns herum, 
sondern die Welt in uns!

-Wir haben dann den HG in uns und können jetzt anders durch die Welt gehen, 
mit einer anderen Sicht (s. Predigttext)!

-Vers 2: Wir können uns freuen, wenn wir schwierige Situationen erleben, in 
denen unser Glaube geprüft wird (durch Versuchungen bzw. Anfechtungen)!

-Diese Versuchungen kommen aus der Welt, vom Teufel und dem alten 
Menschen in uns: Jakobus 1,13

-Warum soll man sich darüber freuen?: Wir können uns im Glauben bewähren 
und Geduld erlangen! Bedeutet: Unser Glaube kann aus der Krise eine 
Chance machen! Er nimmt das Böse und macht daraus was Gutes!

-Ein Prinzip, das wir schon bei Josef (AT) erleben: 1. Mose 50,20
-Wir lernen Geduld und das ist dann die Chance in der Krise bzw. das Gute, 

was aus dem Bösen erwachsen kann! Geduld hat mit Ausdauer zu tun, mit 
der Fähigkeit zur Hoffnung, zur Gelassenheit und zur Standhaftigkeit!

-Wir können fest wie ein Baum im Sturm werden: Psalm 112,7
-Vers 5: Gott will uns zur Überwindung der Anfechtung Weisheit geben, von der 

wir glauben dürfen, dass wir sie auch bekommen, weil er uns helfen will!

 Fragen für das Predigt-Praxis-Gespräch
-Wo hat dich die Predigt persönlich für dein Leben angesprochen?
-Wie denkst du über den Vers, dass man sich über Anfechtungen freuen soll?
-Hast du schon mal erlebt, dass du durch eine Prüfung gestärkt hervorgegangen 

bist? Würdest du sagen, dass du dadurch geduldiger geworden bist?
-Was hat dir überwinden geholfen? Welche Rolle hat Weisheit dabei gespielt?
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